
الحديدة / أحمد كنفاني:
أك��د مدير ع��ام المؤسسة العامة للكهرباء منطقة 
الح��دي��دة مجيب أح��م��د ح���زم الشعبي س��ع��ي وزارة 
الكهرباء والمؤسسة والسلطة المحلية  لحل مشكلة 
الكهرباء في المحافظة خاصةً مع دخول فصل الصيف 
الذي ترتفع فيه درجة الح��رارة إلى حد لايطاق من 
خلال إنشاء محطة توليد كهربائية بطاقة إجمالية 
150 ميجاوات تعمل بالمازوت بكلفة 150 مليون دولار 
وعمل التحسينات اللازمة لعدد من شبكات التوزيع 
في بعض المناطق بما يسهم في القضاء على مشكلة 
انقطاع التيار الكهربائي بشكل كامل في المحافظة 

والتخفيف من العجز في التوليد المركزي.
وأوض��ح الشعبي في تصريح أدلى به أمس ل�)14اكتوبر( أنه جرى 
التباحث الأسبوع الماضي مع عدد من المهندسين والمختصين العاملين 

في بعض الشركات الصينية  ح��ول البدء بتنفيذ  
محطة التوليد الكهربائية في المحافظة والاتفاق 
على تنفيذها حسب الفترة الزمنية المح��ددة وفقاً 
ل��ل��ع��ق��ود وال����دراس����ات الم��ط��روح��ة م��ن ق��ب��ل ال��ش��رك��ة 

المتخصصة.
وأش��ار إل��ى أن الم��ش��روع المزمع تنفيذه خ��لال العام 
الج��اري في الح��دي��دة يأتي ضمن نتائج زي��ارة الأخ 
عبدربه منصورهادي رئيس الجمهورية إلى الصين 
أواخر العام الماضي والتي أثمرت التوقيع على عدد 
من اتفاقيات التعاون بين البلدين ومن ضمنها في 

مجال الطاقة الكهربائية .
ولفت الشعبي إلى وجود استقرار في الوقت الحالي 
في وض��ع الكهرباء بالحديدة حيث قامت المؤسسة 
بالعديد من الإجراءات الهادفة لتحسين خدمة الكهرباء ومنها تركيب 

عدد من المحولات بقدرات مختلفة في عدد من مديريات المحافظة.

عدن/ ذكرى جوهر :
ال��ت��ق��ت لج��ن��ة ن��ظ��ر ومعالجة 
قضايا الأراض��ي في المحافظات 
الجنوبية برئاسة القاضي صالح 
ناصر طاهر أمس وكيل محافظة 

عدن الدكتور يحيى الشعيبي. 
وخ�����لال ال��ل��ق��اء أط���ل���ع وك��ي��ل 
المحافظة على سير عمل اللجنة 
وفروعها في المحافظات ودوائرها 
الخمس بالمركز الرئيسي بعدن. 
ون���اق���ش ال���ل���ق���اء ال��ت��ح��ض��ي��ر 
ل��ع��ق��د ل��ق��اء م��وس��ع ب���ين لجنة 
نظر ومعالجة قضايا الأراض��ي 

ب��المح��اف��ظ��ات الجنوبية والج��ه��ات 
ذات العلاقة بقضايا الأراضي ممثلة بهيئة أراضي وعقارات الدولة 
بعدن ومكتب الأوق��اف والأشغال العامة والاستثمار بالمحافظة 
بهدف مناقشة عدد من القضايا ذات الصلة بالأراضي والاستثمار 

بالمحافظة.
من جانب آخر التقت لجنة نظر ومعالجة قضايا الأراض��ي في 
المحافظات الجنوبية برئاسة القاضي صالح ناصر طاهر أمس 
بمقرها بعدن خبراء من الأمم المتحدة برئاسة البرفسور جون 

اونروا. 
وخلال اللقاء أطلع الخبراء على سير نشاط اللجنة ودوائرها 
وما انجزته من أعمال .. حيث أبدى الخبراء استعدادهم لتقديم 

العون والمساعدة للجنة لإنجاز كافة أعمالها. 
وق��ام الخ��ب��راء ب��زي��ارة استطلاعية للتعرف على دوائ��ر اللجنة 

الخمس والصعوبات التي تواجهها. 
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رشيد يؤكد ضرورة استعداد مؤسسة المياه لمواجهة الصيف القادم 
اجتمع بلجنة جائزة أفضل مديرية بعدن 

عمران / طارق الخميسي:
أك���د  الأخ ب��اك��ر ع��ل��ي ب��اك��ر دع��م 
ومساندة العملية الانتقالية في 
اليمن ) المبادرة الخليجية ( وترك 
المماحكات السياسية ونبذ العنف 
وجعل المحافظة كما يطلق عليها 
أيام الثورة السبتمبرية بلد السلام.
جاء ذلك اثناء افتتاحه لمشروع 
تعزيز مشاركة منظمات المجتمع 
المدني في مناصرة  نتائج الحوار 
الوطني ال��ذي تنظمه على مدى 
ثلاثة أيام جمعية الروافد الخيرية 
عاملة  جمعية  لستين  التنموية 
ب��المح��اف��ظ��ة وب��دع��م م��ن منظمة 

عطاء .
وأوض�����ح الأخ إس��م��اع��ي��ل علي 
عزي الوادعي مدير عام جمعية 
رواف����د الخ��ي��ري��ة م��دي��ر الم��ش��روع 
ق����ائ����لًا : إن الم����ش����روع ي��ت��ض��م��ن 
تنفيذ ورش��ة عمل خاصة بطرق 
ووس�����ائ�����ل الح����ش����د والم���ن���اص���رة 
وكسب التأييد والتي نسعى من 
خ��لال��ه��ا إل���ى خ��ل��ق ش��ب��ك��ة تضم 

مجموعة من الأف��راد والمنظمات 
الم��ج��ت��م��ع��ي��ة ل��ل��م��س��اه��م��ة بشكل 
الانتقالية  العملية  ف��ي  بفعال 
ودع�����م م��ن��اص��رة ن��ت��ائ��ج الح����وار 
بالتوعية ف��ي أوس����اط المجتمع 
بأهمية دعم ومساندة مخرجات 
الح��وار الوطني وخلق اتجاهات 
اي��ج��اب��ي��ة للمناصرة ب��ين عموم 
ال��ن��اس ب��الإض��اف��ة إل���ى التهيئة 
والاس��ت��ع��داد للدخول والمشاركة 
الايجابية والفعالة لبقية المرحلة 
الانتقالية والتي أهمها صياغة 
ال��دس��ت��ور والاس��ت��ف��ت��اء وعملية 
المرحلة تحتاج  الانتخابات لان 
إل����ى م��ش��ارك��ة الج��م��ي��ع ون��ع��م��ل 
المجتمع  منظمات  تأهيل  على 
المدني بالمحافظة في هذه المرحلة 
الحساسة التي لا تتطلب الرسائل 
السلبية والتعبيرات الضيقة من 
قوى تعمل على التأثير في عكس 
مخرجات الحوار الوطني إذ اننا 
نلاحظ تشتت الفهم لدى بعض 
المنظمات حول مفاهيم مخرجات 

الحوار الوطني ومصطلحاته .

بدء مشروع تعزيز مشاركة 
منظمات المجتمع المدني بعمران 

انتصاراً لثوابتنا السياسية ..!!!
ف���ي ث��واب��ت��ن��ا ال��س��ي��اس��ي��ة من 
الح��ك��م��ة والم����رون����ة وال��وس��ط��ي��ة 
والاع������ت������دال م����ا ي���دف���ع���ن���ا إل���ى 
الاط���م���ئ���ن���ان بم��س��ت��ق��ب��ل أك��ث��ر 
س��ع��ادة واش��راق��اً ذلكم لأن الأم��ن 
والاس��ت��ق��رار والسكينة وال��ه��دوء 
ال���س���ي���اس���ي والأم�����ن�����ي س��ي��ك��ون 
ح��ل��ي��ف��ن��ا ف����ي م��س��ت��ق��ب��ل ي��ؤم��ل 
ف��ي��ه ج��م��ي��ع أط��ي��اف��ه السياسية 
ب��ال��ش��راك��ة ال��وط��ن��ي��ة ال��واس��ع��ة 
بحجم مسؤوليات ومهام البلاد. 
ب��ي��د ان م��ش��وار ال��ب��ن��اء والاع��م��ار 
ال��وط��ن��ي ال��ش��ام��ل خ���لال عامين 
من التسوية السياسية العادلة 
يجعلنا امام تحديات موغلة في 

عمق التغيير الحضاري الذي سينتصر لابجديات الحكم الرشيد وسيخلق 
مجتمعاً مغايراً هو مزيج مركب من الانفعالات الثورية اليومية المقلقة.

واللافت للنظر اننا نخطو بخطوات الثقة والاعتزاز بالنفس، ونمضي 
في سباق مع الزمن نصارع المعلوم والمجهول معاً من أجل قضايا الوطن 
العادلة المتبلورة بالحرية الشخصية المنضبطة بشرع الإسلام وبالمواطنة 
المتساوية والعدالة الاجتماعية .. لذلك كانت جلسات مؤتمر الح��وار 
الوطني، ولذلك كان مؤتمر الحوار الوطني طيلة عشرة أشهر من الأخذ 
والرد وهذا يتكلم وذاك يسمع، فشخصوا الحالة المرضية التي يمر بها 
الوطن، وعكفوا على وضع المعالجات ورسم الخطوط العامة والسياسات 
بعيدة المدى وجاؤونا بمخرجات تلمست هموم المواطن اليمني عن كثب 
إذ يحتاج الوطن إلى الأم��ن والاستقرار والسكينة العامة في ظل وئام 
سياسي ووف��اق وطني بين مختلف فئات الشعب اليمني العظيم وقواه 
السياسية الاجتماعية كي ننهي حلقات الصراع القديم على السلطة 
والثروة ونتجه صوب الشراكة الحقيقية بما يحقق الأمن والأمان ويكون 
لنا دافعاً لبذل المزيد في مجالات وميادين اخرى اجتماعية واقتصادية 
تمس هموم المواطن وتضمن له العيش الكريم الهادئ، فنحن بدأنا أول 
خطوة في مشوار المليون ميل حيث يجب ان تتوالى الخطوات وتكون هنالك 
مساندة شعبية وجماهيرية لاخراج مخرجات مؤتمر الحوار الوطني إلى 

حيز التنفيذ والتطبيق العملي الدؤوب.
اننا على ثقة ب��أن تنفيذ مخرجات مؤتمر الح��وار الوطني هو بداية 
ال��ط��ري��ق للقضاء ع��ل��ى ك��اف��ة الأوض����اع ال��ف��اس��دة ف��ي ط��ري��ق الاص���لاح 
السياسي والتغيير الحضاري والحكم الرشيد حيث سنلج من خلاله 
إلى الدولة الحضارية المدنية الحديثة الراقية التي سيتوافر فيها الأمن 
والاستقرار والسكينة العامة من أجل القضاء المبرم على مظاهر وسمات 
التخلف الشديدة التي رانت على كافة الأسطح السياسية والاقتصادية 
والاجتماعية والعسكرية والأمنية والإعلامية والتربوية في طريق بناء 
اليمن الجديد والمستقبل الأفضل لجميع اليمانيين على تباين مشاربهم 
السياسية واختلاف توجهاتهم المذهبية والثقافية، فنجاح الح��وار هو 
انتصار لثوابتنا السياسية حيث انتصرت الحكمة والوسطية والاعتدال 
والمرونة، في اتجاه تحقيق الاخوة بين مختلف اليمانيين على اختلاف 
وتعدد ومدنهم وقراهم، وإلى لقاء يتجدد والله المستعان على ما يصفون.

> عصام المطري

عدن/ وداد شبيلي :
تصوير/ محمد عوض

أكد الأخ وحيد علي رشيد محافظ محافظة عدن 
رئيس مجلس إدارة مؤسسة المياه والصرف الصحي 
بعدن لدى اجتماعه أمس بقيادة المؤسسة ضرورة اتخاذ 
الإجراءات اللازمة في المؤسسة لمواجهة الصيف القادم 
واحتياجات المواطنين من المياه النقية للشرب وضرورة 
بذل المزيد من الجهود لاستمرار ضخ المياه ومحاولة 
إيصالها إلى مختلف المديريات والمرتفعات كخدمة 

أساسية للمواطنين. 
،ش��دد خ��لال اللقاء على ض��رورة أن تعمل المؤسسة 
على بذل المزيد من الجهود للنهوض بإيراداتها لمواجهة 
احتياجاتها واحتياجات الموظفين فيها والرفع من 

مستوى عملها ونشاطاتها خلال الفترة القادمة. 
وتطرق الاجتماع إلى عدد من التقارير المدرجة في 
جدول اجتماع المجلس حيث استعرض المجلس مشروع 
الموازنة التقديرية لعام 2014م بالإضافة إلى تقرير عن 

وضعية الصرف الصحي الحالية. 
كما وقف المجلس في اجتماعه أمام تقرير الإنجاز 

نصف السنوي للمؤسسة واعتماد عدد من المقترحات 
المقدمة من إدارة المستهلكين لتحفيز عمال القطع، 
وتظلم مصنع المرطبات بالإضافة إلى اعتماد مقترح 
إدارة المؤسسة بإلغاء إع���ادة ال��دع��م على المشتركين 

الرافعين.  
وم��ن جانب آخ��ر التقى الأخ المح��اف��ظ وحيد علي 
رشيد أمس بلجنة جائزة النظافة، وتطرق اللقاء إلى 
الاستعدادات الجارية وفقاً للمعايير والشروط المطلوبة 
لاختيار المديرية المؤهلة من حيث النظافة وغيرها من 
النشاطات الأخرى الجارية فيها من تجميل وتحسين 
المديرية والعمل الميداني المتواصل لعمال النظافة 
والفريق الميداني المشرف على تقسيم المديرية إلى 
مربعات ليسهل العمل فيها ومراقبتها عن كثب في 

كافة المجالات ومجالات التحسين. 
وت��ط��رق الاجتماع إل��ى ض���رورة تحفيز العمال في 
صندوق النظافة في مختلف المديريات على التنافس 

لنيل جائزة النظافة كأفضل مديرية. 
وستواصل اللجنة عملها خ��لال الأش��ه��ر القادمة 
لاخ��ت��ي��ار الم��دي��ري��ة ال��ف��ائ��زة وف��ق��اً ل��ل��ش��روط المعايير 

المطلوبة. 

عدن / محمد احمد النعماني:
قام صباح أمس وفد البنك الدولي برئاسة السيد/ 
روبرت هانس والسيد توني رستلي بجولة  استطلاعية  
بحرية لميناء الحاويات وميناء عدن برفقة  نائبي المدير 
التنفيذي لمؤسسة موانئ ع��دن المهندس/ عبدالله 
فضيل والاخ/ محمد علوي أمزربة والمهندس/ محمد 
عبدالواسع مدير ميناء الحاويات والمهندس/ محمد 

شائف مدير الإدارة الفنية بمؤسسة موانئ عدن ..
وتأتي زيارة وفد البنك الدولي لتلمس أوضاع الميناء 
وتوسعة أرصفة ميناء الحاويات برصيف طوله ألف 
متر بقرض من البنك الدولي المتوقع تنفيذه خلال 

الأيام القليلة القادمة.
وق����ال الم��ه��ن��دس/ ع��ب��دال��ل��ه ف��ض��ي��ل ن��ائ��ب الم��دي��ر 
التنفيذي لموسسة موانئ عدن أن زي��ارة وفد البنك 
تأني كثمرة م��ن ث��م��رات زي���ارة رئيس الجمهورية /

عبدربة منصور والأخ/ واعد باذيب وزير النقل  والمدير 
التنفيذي لمؤسسة موانئ عدن الكابتن/ سامي سعيد 
فارع إلى جمهورية الصين مؤخرا من اجل بناء أرصفة 
وتعميق المراسي في ميناء الحاويات وميناء عدن من 

قبل شركات صينية مشهورة في هذا المجال.

وأكد في حديثه للصحيفة أن وفد البنك قد ابدى 
إعجابه بالزيارة ومن المتوقع أن يقوم البنك الدولي 

بتمويل مشروع الأرصفة في الأيام القادمة وبلاشك 
سيسهم هذا المشروع الذي ستنفذه شركات صينية في 

رسو البواخر العملاقة في الميناء وتفريغ عدد اكبر 
من الحاويات  بمختلف الأحجام الأمر الذي سيعزز 
من مكانة وسمعة ميناء الحاويات خارجيا وسيعطي 
ملاك البواخر دافعا قويا لتفريغ بضائعهم  في ميناء 

عدن. 
وعبر  المهندس/ فضيل عن خالص شكره وتقديره 
لوزير النقل الأخ/ واعد باذيب والأخ/ سامي سعيد 
ف���ارع الم��دي��ر التنفيذي لم��ؤس��س��ة م��وان��ئ ع���دن على 
مايوليانه من جهود صادقة ومخلصة من اجل تطوير 
ميناء عدن س��واء في توسعة الميناء وبناء الأرصفة 
وتأهيل ال��ك��وادر اليمنية أو فتح خطوط ملاحية 
من مختلف دول العالم الأمر الذي سيعيد للميناء 
مكانته وحركته وال��ذي سيسهم في تحسين م��وارد 

ميناء عدن وتعزيز الاقتصاد الوطني.
وتمنى من كل موظفي ميناء عدن أن يحرصوا على 
رفع سمعة الميناء وبذل الجهود من اجل الارتقاء به 
ورفع وتيرة العمل ونحن كقيادة في مؤسسة الموانئ 
وفي وزارة النقل لن نبخل في عمل كل ما من شأنه 
في رفع المستوى المعيشي للعمال وتحسين ظروفهم 

بإذن الله ..

وفد البنك الدولي يزور ميناء عدن لتمويل مشروع توسعة ميناء الحاويات 

ارتفاع حجم الصادرات والواردات 
عبر موانئ البحر الأحمر

لجنة معالجة قضايا الأراضي تلتقي وكيل 
محافظة عدن وخبراء من الأمم المتحدة

الحديدة / أحمد كنفاني:
شهدت م��وان��ئ البحر الأحمر 
ال��ي��م��ن��ي��ة ت�����ط�����وراً ك���ب���ي���راً ف��ي 
م��ج��ال تحسين البنى التحتية 
والخ�����دم�����ات الم���لاح���ي���ة ونم�����واً 
م���ض���ط���رداً ف���ي ح��رك��ة ال��ت��ب��ادل 
ال��ت��ج��اري ب��ين موانئها وم��وان��ئ 
دول العالم من خلال ما شهدته 
من ارتفاع في نشاطها الإيرادي 
وحركة استقبال ومغادرة السفن 
والناقلات عبر أرصفتها المتعددة 

خلال العامين الماضيين.
وأوض�����ح ال��رئ��ي��س التنفيذي 

لمؤسسة موانئ البحر الأحمر القبطان محمد أبوبكر بن إسحاق 
أن حجم التبادل التجارى بين اليمن عبر موانئ البحر الأحمر 
)الحديدة والصليف والمخاء( ومختلف الدول العربية والآسيوية 
والأجنبية شهد ارتفاعا ملحوظاً خلال الفترة من يناير 2013م - 
يناير 2014م  وبنسبة بلغت 21 % في حجم البضائع الواردة و15 
% في المحروقات و19 % في نشاط الواردات 19 % في الصادارات 

و11 % في حركة تدوال الحاويات. 
وأش��ار إسحاق في تصريح ل�14اكتوبر إلى أن إجمالي ال��واردات 
من البضائع عبر هذه الموانئ خلال العام الماضي  بلغت )6( ملايين 
و)196( ألفاً و)392( طناً وبنسبة زيادة عن المقابل 5 %  والمحروقات 
)3( ملايين و)142( ألفاً و)165( طناً وبنمو 2 % ونشاط  عام 

الواردات )9( ملايين و)338( ألفاً و)557( طناً وبزيادة 4 %.
  ولفت إلى ارتفاع حركة تبادل الحاويات والتي بلغت خلال العام 
الماضي )325( ألفاً و)278( حاوية مقارنة ب� )299( ألفاً و)553( 
حاوية تم تداولها في العام 2012م فيما شهدت الصادرات اليمنية 
عبر موانئ البحر الأحمر هي الأخرى نمواً والتي بلغت خلال العام 
الماضي )248( ألفاً و)878( طناً مقارنة بصادرات عام 2012م والتي 

بلغت )214( ألفاً و)163( طناً.

أكثر من )29( مليون ريال إجمالي إيرادات 
مكتب الأحوال المدنية في عدن

عدن/ رياض شرف:
بلغ إجمالي عدد البطائق الشخصية التي صرفت خلال العام الماضي 
2013م من مكتب الأحوال المدنية والسجل المدني 27،112 بطاقة فيما 
بلغ عدد البطائق العائلية المصروفة خلال العام نفسه 1،692 بطاقة بمبلغ 

إجمالي 29،310،020 ريالًا.
أوضح ذلك لصحيفة )14 أكتوبر( الأخ العقيد ركن حسين محمد علي 
عبادي مدير عام مكتب الأحوال المدنية والسجل المدني في محافظة عدن 
مضيفاً أن المكتب قد صرف خلال عام 2013م 2300 شهادة وفاة و500 
شهادة قيد وفاة و2300 شهادة ميلاد بدل فاقد )صورة قيد الميلاد( و7 صور 
قيد طلاق و7 تبليغ طلاق فيما تم صرف 25،616 استمارة طلب بطائق 
آلية و2166 استمارة بدل فاقد بطائق آلية وتبليغ زواج 173 استمارة 

وقرارات اثبات جنسية 8 حالات.
وأشار الأخ العقيد ركن حسين عبادي إلى أن مكتب الأحوال قد قام خلال 
العام الماضي 2013م بصرف 23،376 شهادة ميلاد جديدة مجاناً. موضحاً 
أن المكتب استلم يوم أمس الأول الدفعة الأولى من شهادات الميلاد الجديدة 
من مصلحة الأحوال المدنية والسجل المدني في صنعاء وتم توزيعها على 
فروع المكتب في المديريات وسوف تصل الدفعة الثانية يوم الخميس القادم. 
مناشداً أولياء أمور المواليد الجدد متابعة مكتب السجل المدني وفروعه في 

المديريات لاستخراج شهادات الميلاد لأطفالهم.
وأشاد مدير عام مكتب الأحوال المدنية والسجل المدني في عدن بالجهود 
التي يبذلها موظفو المكتب والخدمات التي تقدم من قبلهم للمواطنين 
رغم الظروف الصعبة التي يعانيها المكتب ومنها مبنى المكتب القديم الذي 
لا يتسع لاستيعاب عملنا وك��ذا الأث��اث المكتبي ونقص أجهزة التصوير 

والكمبيوترات.  

صنعاء / 14 اكتوبر:
وجه وزير النقل الدكتور واعد عبدالله باذيب 
بتخفيض أجور وسائل النقل لأعضاء نادي 
قضاة اليمن وتقديم الدعم والمساندة لمهامهم .

جاء ذلك في لقاء جمع الوزير باذيب برئيس 
ن���ادي ق��ض��اة اليمن ال��ق��اض��ي الج���راح احمد 

بلعيد امس بصنعاء .
وأكد الوزير باذيب مساندة وزارة النقل لكافة 
جهود ن��ادي قضاة اليمن مثمنا دوره���م في 
الدفاع عن الحقوق الوطنية المكتسبة ومعبرا 
عن تأييده كل مطالبهم المتعلقة باستقلالية 

القضاء وتعزيز نزاهته .
من جانبه عبر القاضي بلعيد عن جزيل 
شكره للدكتور واع��د باذيب لتفهمه مطالب 
النادي وأكد مساندة قضاة اليمن للوزير باذيب 
ف��ي ج��ه��وده الرامية إل��ى استعادة الممتلكات 
المصادرة التابعة للوزارة وجهوده في مكافحة 

الفساد . 
حضر اللقاء مدير مكتب وزير النقل الأستاذ 

وضاح عبدالله عبدالرزاق .
وفي سياق آخر التقى الدكتور واعد عبدالله 

باذيب وزير النقل امس قيادات ومدراء عموم 
الهيئة العامة لتنظيم شئون النقل البري 
وناقش معهم آخ��ر المستجدات فيما يتعلق 

بأنشطة ومهام الهيئة .
وأك��د ال��وزي��ر مواصلة دعمه جهود الهيئة 

م���ش���ددا ع��ل��ى ض������رورة الال����ت����زام ب��الخ��ط��ط 
والبرامج التطويرية لرفع أداء الهيئة وتحسين 

خدماتها .
واط��ل��ع م��ن خ��لال ق��ي��ادة الهيئة على مدى 

التزام الموظفين بالدوام وأداء واجباتهم .

وزير النقل يوجه بتخفيض أجور النقل لقضاة اليمن

تعز / نعائم خالد:
أكد مدير مديرية الشمايتين 
عبدالقادر البتول أهمية التعاون 
و التكاتف بعد تقسيم الأقاليم 
وأن ثروة إقليم الجند الحقيقية 
هي الكادر البشري و لهذا يجب 
أن تتضافر جميع الجهود و أن 
تصب في خدمة هذا الإقليم  و 
يجب أن يبدأ ه��ذا أولا بالمكون 
ال��ص��غ��ي��ر ال��ق��ري��ة ث��م الم��دي��ري��ة 

فالإقليم .
 ذكر ذلك أمس في الاحتفال 
التعاوني  التنموي  بالمهرجان 
الأول ل���ع���زل���ة دب�����ع ال����داخ����ل  
بمديرية الشمايتين محافظة 
تعز والذي تخللت كلمات معبرة 
و ف��ق��رات شعرية وأن��ش��ودة عن 
التكافل و عرض حرفي يدوي مع 
المهجل بسعف النخل وبحضور 
ضابط التمكين نبيل المعمري، 

ضمن مشروع التمكين وبتنفيذ 
ف����رع ال���ص���ن���دوق الاج��ت��م��اع��ي 

للتنمية 
 كما القيت في الحفل العديد 
من الكلمات أش��ارت الى أهمية 
التعاون واستهدفت العزلة من 
ب��رن��ام��ج التمكين ف��ي مرحلته 
ال��ث��ال��ث��ة و ق���د ش��ك��ل ف��ي��ه��ا 10 

م���ج���ال���س ق�����رى و ق����د ت��أل��ف��ت 
مجالس ق��رى العزلة مناصفة  
بين الذكور و الإن��اث و قد كانت 
ن��س��ب��ة تم��ث��ي��ل ف��ئ��ة الم��ه��م��ش��ين 
منها 9 % من قوائمها ، ونفذت 
الم���ج���ال���س ال��ت��ع��اون��ي��ة ل��ل��ق��رى 
ال��ع��دي��د م��ن الم���ب���ادرات ال��ذات��ي��ة 
الم��ج��ت��م��ع��ي��ة م��ن��ه��ا إص����لاح ذات 

ال��ب��ين بقلع ش��ج��رة علب كانت 
سبب لخ��لاف أس��رت��ين دام أكثر 
م��ن 7 س��ن��وات تخللته خسائر 
م��ال��ي��ة و خ��لاف��ات اجتماعية ، 
وقلع للأشجار الضارة ، و إنشاء 
مركز لمحو الأمية و تركيب أعمدة 
كهرباء للمهمشين ، وحفر بيارات 
ل��ل��ص��رف ال��ص��ح��ي، و تنظيف 
لجميع قرى العزلة ، و توصيل 

لأنابيب مياه للأسر المحرومة .
وأش����ار اس��ت��ش��اري ال��ص��ن��دوق 
ع��ب��دال��ل��ه ع���ب���دال���وه���اب ق��اس��م  
ال���ى إن م��ش��روع ال��ت��م��ك��ين ي��رى 
أن ح��اج��ة المجتمع الأس��اس��ي��ة 
في ظل الأوض��اع الراهن تكمن 
ف��ي الإن��س��ان و م��دى استعداده 
لتطوير ذاته و مجتمعه بتحديد 
نقاط قوته و ضعفه ، و فرصه 
وم����وارده و احتياجاته و يكون 
ذل����ك تح���ت م��ظ��ل��ة ال���ت���ع���اون و 

التكاتف المجتمعي .

تكاتف مجتمعي في مهرجان دبع الداخل لمشروع التمكين بتعز

بكلفة )150( مليون دولار

الكهرباء تعتزم إنشاء محطة توليد بطاقة 150 ميجاوات بالحديدة  


